

Canciller cubano recibió a jefe de Gabinete de Argentina



La Habana, 28 may (RHC) El Canciller de Cuba, Bruno Rodríguez recibió este 28 de mayo, en La Habana, al jefe de Gabinete de Ministros de Argentina, Marcos Peña, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

El alto funcionario también sostendrá un encuentro con Ricardo Cabrisas, vicepresidente del Consejo de Ministros y titular de Economía y Planificación.

Fuentes argentinas afirman que las relaciones comerciales y económicas entre Buenos Aires y La Habana son fluidas, y el soporte fundamental en los intercambios está en la esfera alimentaria.

También en el sector del turismo la nación austral destaca por el aumento sostenido en la emisión de visitantes a Cuba, destino al que viajaron el año anterior 102 mil ciudadanos argentinos.

En la delegación que acompaña Peña se encuentran Fulvio Pompeo y Norberto Pontiroli, secretario y coordinador de Asuntos Estratégicos de la Presidencia, respectivamente. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba